## Jahreshauptversammlung Gesangverein Concordia 2024

Am letzten Samstag, 02.03.2024 fand die Jahreshauptversammlung des ältesten Vereins der Stadt Ronnenberg statt.

Der Gesangverein besteht in diesem Jahr 165 Jahre. Dieses Jubiläum wollen die Sänger am 21. September mit einem Konzert im Gemeinschaftshaus in Ronnenberg feiern.

Auf der Versammlung wurde turnusgemäß der Vorstand neu gewählt. Vorsitzender bleibt Bernd Zander, der vom Kreischorverband für 20 Jahre Vorstandsarbeit geehrt wurde.

Sein Stellvertreter Gordon MacDonald sowie Schriftführerin Erika Stürzekarn wurden im Amt bestätigt. Neu im Vorstand ist Lothar Frank, er übernimmt die Aufgaben von Marian Laske als Kassenwart.

Für seine 50-jährige Mitgliedschaft wurde Wolfgang Henschke unter großem Applaus geehrt. 10 Jahre sind Gordon MacDonald und Chorleiter Christian Rath im Verein.

In diesem Jahr gilt es neue Sänger zu gewinnen, denn die Anzahl der Mitglieder ist leider weiter rückläufig, so Bernd Zander bei seinem Ausblick auf das Jahr.

Die Concorden werden deshalb im Juni wieder zum gemeinsamen Singen in die Bergmannschänke in Empelde einladen. Auch neue Flyer und Werbematerial wurden auf der Versammlung präsentiert.

Der Männerchor probt jeden Donnerstag ab 19:00 Uhr im Vereinslokal "Beim Wildschütz" in Ronnenberg.

Das Foto zeigt von links nach rechts

Dirk Elmenthaler (Vorsitzender Kreischorverband Hannover), Christian Rath, Marian Laske, Wolfgang Henschke, Bernd Zander, Erika Stürzekarn, Lothar Frank